CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

SESIONES ORDINARIAS

2014

ORDEN DEL DÍA Nº 394

COMISIÓN DE ENERGÍA Y COMBUSTIBLES

Impreso el día 15 de julio de 2014

Término del artículo 113: 24 de julio de 2014

SUMARIO: Congreso Internacional de Distribución Elécrica –CIDEL Argentina 2014–, a realizarse del 22 al 24 de septiembre de 2014, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Expresión de beneplácito. Metaza, Gómez Bull y Gervasoni. (4.927-D.-2014.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Energía y Combustibles ha considerado el proyecto de resolución de los señores diputados Metaza, Gómez Bull y Gervasoni, por el que se expresa beneplácito por la realización del Congreso Internacional de Distribución Eléctrica –CIDEL Argentina 2014–; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación conforme lo establecido en el artículo 114 del reglamento de la Honorable Cámara.

Sala de la comisión, 1° de julio de 2014.

Mario A. Metaza. — Eduardo R. Costa. —
Pablo F. J. Kosiner. — Jose A. Ciampini. —
Ricardo O. Cuccovillo. — Omar A. Duclós.
— Lautaro Gervasoni. — Mauricio R. Gómez
Bull. — Verónica González. — Daniel R.
Kroneberger. — Claudio R. Lozano. —Nanci
M. A. Parrilli. — Martín A. Pérez. — Adrián
San Martín. — Fernando Sánchez. — María
E. Soria. — Federico A. Sturzenegger. —
Francisco J. Torroba. — José A. Vilariño.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la realización del Congreso Internacional de Distribución Eléctrica –CIDEL Argentina 2014– que se realizará del 22 al 24 de septiembre de 2014, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Mario A. Metaza. – Mauricio R. Gómez Bull. – Lautaro Gervasoni.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Energía y Combustibles, al considerar el proyecto de resolución de los señores diputados Metaza, Gómez Bull y Gervasoni, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en sus fundamentos, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Mario M. Metaza.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En el mes de septiembre, los referentes de la distribución eléctrica se reunirán nuevamente en Buenos Aires. CIDEL Argentina 2014 es el evento latinoamericano sobre distribución eléctrica más importante, tanto por la excelencia de los trabajos como por la calidad de los participantes. Estas características lo convierten en cita obligada para los involucrados en la actividad.

Este año, expertos de 28 países de todo el mundo presentaron 315 resúmenes sobre temas vinculados a los últimos desarrollos tecnológicos, normativas regulatorias y sistemas de gestión. El evento tendrá lugar en el Hotel Panamericano de la Ciudad de Buenos Aires, y el lema que lo convoca es "Tendencias en la distribución eléctrica para un futuro sustentable".

A lo largo de 6 sesiones técnicas cubrirá el campo de acción de la distribución de energía eléctrica y de sus servicios asociados, incluyendo aspectos técnicos, de reducción de costos, medioambientales, regulatorios

y de gestión de la actividad incluyendo la temática actual de la falta de ingenieros eléctricos en el mercado y las relaciones de las empresas con la sociedad en que actúa.

Por quinta vez consecutiva ADEERA y CACIER han aunado sus esfuerzos para realizar un evento académico de altísimo nivel, convocando a especialistas, investigadores, universidades, funcionarios públicos, empresarios, reguladores e interesados en general en el tema, para discutir las tendencias del sector.

ADEERA es la Asociación de Distribuidores de Energía Eléctrica de la República Argentina. Fue creada hace 20 años y actualmente agrupa a cuarenta y cuatro entidades que brindan el servicio a más de 9,5 millones de clientes en Argentina. ADEERA es sede del Comité Argentino de CIRED (International Conference and Exhibition on Electricity Distribution), foro líder en donde la comunidad internacional de la distribución se encuentra.

CACIER es el Comité Argentino de la CIER (Comisión de Integración Energética Regional). Constituye una prestigiosa institución que reúne a empresas y organismos del sector energético de Sudamérica y algunos de Europa, cuyo objeto es la promoción de la integración energética en la región. Tiene su sede en Montevideo, Uruguay.

El Club Español de la Energía es una entidad privada sin fines de lucro cuyo principal objetivo es contribuir a la mejor comprensión de los diferentes temas relacionados con la energía por los distintos interlocutores sociales, interesados tanto a nivel nacional como internacional.

Estas instituciones organizan y auspician CIDEL Argentina 2014, compartiendo un interés común: llevar adelante y mantener foros de discusión de los grandes temas asociados a la actividad de distribución eléctrica y del sector electro energético en general.

Por su parte, el objetivo de CIDEL Argentina 2014 es presentar, difundir y debatir sobre nuevos conoci-

mientos, tecnologías y competencias de los diferentes actores de esta comunidad: las distribuidoras, el Estado, los fabricantes de productos, los prestadores de servicios, la consultoría y las universidades.

El comité técnico del CIDEL Argentina 2014, luego de una cuidadosa evaluación y organización temática de los trabajos, elaborará, un "reporte especial" que consiste de una síntesis de los mismos, seleccionados por tema y subtema, a fin de facilitar al público asistente elegir el trabajo técnico de su interés a presenciar durante el evento y ubicarlo en cada una de las diferentes salas donde funcionarán las sesiones técnicas. En función de los trabajos presentados y de acuerdo a la cantidad de salas disponibles, los trabajos seleccionados serán presentados por sus autores en las distintas sesiones. Por su parte, el comité técnico elaborará una guía para autores y expositores de trabajos técnicos, que se remitirá a los autores en su idioma correspondiente, español, portugués e ingles. El comité técnico es presidido por el ingeniero Raúl Stival de la Empresa Provincial de la Energía de Santa Fe (EPESF) y lo acompaña en la vicepresidencia el ingeniero Gabriel Gaudino de la Comisión de Integración Energética Regional (CIER).

Al finalizar el evento serán presentadas las principales conclusiones de cada sesión y serán premiados los mejores trabajos de cada una de ellas.

El debate que surja en este evento cobra mayor protagonismo en el marco de los desafíos a los que permanentemente se enfrenta el sector, fundando nuevas exigencias tanto para las empresas, como para el Estado y la sociedad.

La importancia de la temática a desarrollar y el perfil y calidad técnica del congreso, amerita que esta Honorable Cámara propicie el valor de su realización. Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el apoyo de la presente iniciativa.

Mario A. Metaza. – Mauricio R. Gómez Bull. – Lautaro Gervasoni.